



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	84707847
Prix	1 995 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Situé dans le quartier Saint-James, dans une belle copropriété, au dernier étage avec ascenseur, appartement de 92,02 m² (Loi Carrez), avec terrasse de 85 m² exposée au sud donnant sur jardin. Ce bien se compose, d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger (ou 3ème chambre), d'une cuisine pouvant être ouverte sur la pièce à vivre, de deux chambres, d'une salle de bains, d'une salle d'eau avec toilettes. Belle hauteur sous plafond, calme, ensoleillé. Une cave et un box pour deux voitures complètent ce bien. Honoraires de 3,5% TTC inclus dans le prix de vente à la charge de l'acquéreur, soit ...

Located in the Saint-James district, in an attractive condominium, on the top floor with elevator, 92.02 m² (Loi Carrez) apartment with 85 m² south-facing terrace overlooking garden. Comprising entrance hall, living room, dining room (or 3rd bedroom), kitchen opening onto living room, two bedrooms, bathroom, shower room with toilet. High ceilings, quiet, sunny. A cellar and a box for two cars complete this property. Fees of 3.5% incl. VAT included in the sale price, i.e. a price excluding fees of 1 926 000 €. Average annual running costs: 6,304 € or 525 € per month. Number of lots: 35 - No ...

VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

